



HESSISCHER LANDTAG

22. 05. 2013

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

Dringlicher Entschließungsantrag des Abg. van Ooyen (DIE LINKE) und Fraktion betreffend demokratischer und sozialer Neustart statt Bankendiktatur und Euro-Regime

Der Landtag wolle beschließen:

In der kommenden Woche werden erneut Tausende Menschen aus allen europäischen und weiteren Ländern in Frankfurt am Main gegen die von der Troika (EZB, EU-Kommission und IWF) verordnete Kürzungspolitik und den daraus folgenden Abbau demokratischer und sozialer Rechte demonstrieren. An diesen internationalen Protesttagen wehren sich Menschen aus ganz Europa dagegen, dass die Folgen der Krise weiter den abhängig Beschäftigten, Erwerbslosen, Rentnerinnen und Rentner, Prekären, Studierenden, Flüchtlingen und vielen anderen aufgeladen werden. Sie wehren sich gegen die weitere Aushöhlung demokratischer Rechte und gegen die Zerschlagung des Sozialstaats. Die Proteste sind Ausdruck der Notwendigkeit eines demokratischen Neustarts der Europäischen Union von unten mit einer gemeinsamen Wirtschafts- und Sozialpolitik.

Der hessische Landtag begrüßt diese Demonstrationen als Ausdruck politischer Meinungsvielfalt und verteidigt ausdrücklich die Wahrnehmung des Grundrechts auf Versammlungs- und Demonstrationsfreiheit.

Wiesbaden, 22. Mai 2013

Der Fraktionsvorsitzende:
van Ooyen